

Sporttage an der Gesamtschule Schenkklengsfeld

„Spaß an der Bewegung vermitteln und zum Sporttreiben in Vereinen motivieren!“ - das ist die Intention der Sporttage an der Gesamtschule Schenkklengsfeld !

Vom 22.04.2024 bis 24.04.2024 hatten die Schülerinnen und Schüler der Jahrgangsstufe 5 die Möglichkeit, verschiedene Sportarten auszuprobieren. In Kooperation mit den verbundenen Gemeinden sowie Vereinen unseres Kreises konnte die Fachschaft Sport der GSS, unter Leitung von Herrn Schott, die Sporttage für 120 Schülerinnen und Schüler ermöglichen.

Die Kinder durften aus einem breiten Angebot wählen und innerhalb der drei Sporttage verschiedene Sportarten ausüben. Diese reichten von Basketball, Tischtennis, Tennis über Judo, Aerobic, HulaHoop bis hin zu Sportschießen und Golf.

In der Schulsporthalle in Schenkklengsfeld konnte sich unter Leitung von Herrn Schaub (TTC 02 Dreienberg Friedewald) beim Tischtennis, durch Herrn Barite (TVH) beim Basketball und beim Judo dank Herrn Linke (TVH) richtig ausgepowert werden. Hier zeigte sich, dass man auch bei scheinbar bekannten Sportarten noch sehr viel lernen und eine Menge Spaß haben kann. So auch in der Sporthalle Ransbach, dort wurde mit Frau Hebel und dem Bereich Aerobic etwas für die Fitness getan und zu toller Musik eine Schrittabfolge gestaltet. Ein sportlicher Schlagabtausch war unter der Leitung von Herrn Höpfner und Frau Mohr (TC Rot-Weiß Philippsthal) beim Tennis möglich und verdeutlichte, dass das alles immer viel einfacher aussieht, aber viel Spaß bereitet. Vor dem sportlichen Teil stand in Friedewald zunächst das Bauen eigener HulaHoop Reifen an, die in Zukunft im Sportunterricht genutzt werden können. Anschließend konnten alle fleißig die neuen Reifen bei kleinen Choreografien ausprobieren und auch hier feststellen, dass man ganz schön ins Schwitzen kommt. Für die Nachwuchssportler sehr spannend war es beim Schützenverein Konrode 1967. Die Kinder durften sich an verschiedenen Stationen im Sportschießen, unter Leitung von Herrn Bachmann und seinem Team, versuchen. Ebenso eine tolle Möglichkeit bot sich den Schülerinnen und Schülern beim Golfclub Hofgut Praforst, hier hatte eine Gruppe an drei Tagen die Möglichkeit ihr Handicap aufzubauen und vielleicht so auch die Leidenschaft für den Golfsport zu entdecken.

Insgesamt sehr gelungene Sporttage, die den Kindern viel Freude an Bewegung brachte und die Motivation, diese in die Freizeit einzubinden, vielleicht auch mehr unterstützt. Denn ausreichend Bewegung schafft einen frischen Geist, der das Lernen erleichtert!

Die Fachschaft Sport der Gesamtschule Schenkklengsfeld bedankt bei allen Vereinen und Partnern, die die Umsetzung der diesjährigen Sporttage ermöglicht und begleitet haben! (Text und Fotos:K. Prill)

